



YAYASAN IBU KARTINI
AKADEMI KESEJAHTERAAN SOSIAL (AKS) IBU KARTINI
PROGRAM STUDI : DESAIN BUSANA, SENI KULINER, TATA RIAS

KAMPUS : Jl. Sultan Agung No. 77 Candibaru Telp./Fax (024) 8315304 Semarang
http://www.aksibukartini.com E-mail : aksibukartini_smg@yahoo.com

Nomor : 179/AKS.IK/S.U/X/2021
Lampiran : 2 lembar
Hal : Pemberitahuan Perkuliahan Tatap Muka

06 Oktober 2021

Kepada Yth.
Bapak Kepala LLDIKTI Wilayah VI Jawa Tengah
Prof. Dr. Ir. Muhammad Zainuri DEA
Jl. Pawiyatan Luhur I/1
Semarang, Jawa Tengah

Dengan hormat,

Menindaklanjuti surat dari LLDIKTI Wilayah VI Jawa Tengah Nomor : 1274/LL6/DI.03/2021, tanggal : 17 September 2021, Perihal : Penyelenggaraan Pembelajaran Tatap Muka Tahun Akademik 2021/2022. Dengan ini kami dari Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang memberitahukan bahwa untuk perkuliahan tatap muka tahun ajaran 2021/2022 telah memperhatikan protokol kesehatan dengan baik, yaitu dengan memperhatikan beberapa hal berikut :

1. Seluruh civitas akademik Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang sejumlah 244 orang telah menerima vaksin dosis kedua.
2. Untuk mahasiswa aktif telah mengumpulkan surat izin perkuliahan tatap muka yang disetujui oleh orang tua/ wali mahasiswa tersebut beserta fotocopy kartu vaksin.
3. Telah meminta izin ke Satgas Covid-19 Kecamatan Gajahmungkur, Kota Semarang yang diterbitkan dengan surat izin pembelajaran tatap muka (surat terlampir).
4. Telah mempersiapkan kebutuhan protokol kesehatan yang berlaku seperti pemakaian masker, jaga jarak, tempat cuci tangan beserta sabun, thermogun, hand sanitizer, dan keadaan ruangan dengan ventilasi yang cukup.

Demikian surat pemberitahuan ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Direktur,



Dra. Mien Zahratil Umami, M.Pd.
NIDN 0628056501



SURAT PERNYATAAN
No : 043/AKS.IK/PN/X/2021

Pada hari ini rabu enam oktober tahun dua ribu dua puluh satu yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dra. Mien Zyhartil Umami, M.Pd.
Alamat : Jl. Sultan Agung No. 77 Candibaru, Semarang
Jabatan : Direktur
Nama Institusi PTS : Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang

Sehubungan dengan perkuliah tatap muka yang akan dilaksanakan mulai bulan Oktober 2021, maka Direktur Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang dengan ini menyatakan :

1. Bahwa seluruh civitas akademik dari Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang sejumlah 244 orang, dengan rincian : Mahasiswa aktif (219 orang), Tenaga Pendidik (16 orang), dan Tenaga Kependidikan (9 orang) sudah divaksin tahap kedua.
2. Bahwa untuk mendukung kegiatan perkuliahan tatap muka tersebut pihak Akademi Kesejahteraan Sosial Ibu Kartini Semarang telah meminta izin dari Satgas Covid-19 dari Kecamatan Gajahmungkur Kota Semarang yang diterbitkan dengan surat izin pembelajaran tatap muka.
3. Bahwa kami telah mempersiapkan protokol kesehatan yang berlaku seperti pemakaian masker, jaga jarak, dan menyiapkan fasilitas sekolah seperti tempat cuci tangan beserta sabun, hand sanitizer, air & surface sanitizer, thermogun, dan keadaan ruangan dengan ventilasi yang cukup.
4. Kami bertanggung jawab terhadap segala akibat yang ditimbulkan jika dikemudian hari ternyata ada unsur kesengajaan memberi data atau informasi yang tidak benar.

Demikian surat pernyataan ini dibuat untuk keperluan dan kepentingan sebagaimana mestinya.

Direktur,


Dra. Mien Zyhartil Umami, M.Pd.
NIDN 0628056501